

Invitados Especiales

Giselle Catalina Gómez Velandia



Internacionalista de la Universidad del Rosario y Magister en Análisis de Problemáticas Políticas y Económicas Internacionales Contemporáneas de la Universidad Externado de Colombia y la Academia Diplomática de San Carlos.

Ha trabajado como investigadora en la Universidad donde obtuvo su pregrado, principalmente en temas relacionados con Seguridad Ambiental y Seguridad Humana con resultados publicables. En la Facultad de Relaciones Internacionales de la misma Universidad, ha trabajado como docente de la clase "Estudios Norteamericanos", la cual ha estado orientada a revisar la historia, el sistema político y la política

exterior de Estados Unidos y de Canadá.

Ha trabajado como consultora de la Secretaria General de la Organización de los Estados Americanos –OEA- en Washington D.C. en temas administrativos. Actualmente y, desde hace nueve (09) años, trabaja en el Ministerio de Relaciones Exteriores de Colombia. Desde septiembre de 2018, se desempeña como Asesora del Despacho de la Viceministra de Asuntos Multilaterales y, con anterioridad, se desempeñó como Asesora de la Dirección de Asuntos Políticos Multilaterales en el mismo Ministerio, dando seguimiento a temas de desarme y no proliferación, así como a la participación de Colombia en las Asambleas Generales de las Naciones Unidas y de la OEA, así como a otros temas políticos vinculados a estas organizaciones.

Diana Matus



Politóloga con énfasis en Relaciones Internacionales de la Universidad de los Andes. Actualmente se desempeña como Asesora de la Dirección de Asuntos Políticos Multilaterales de la Cancillería, encargada posicionamiento de Colombia y expertos colombianos en organizaciones internacionales, Politóloga con énfasis en Relaciones Internacionales de la Universidad de los Andes. Actualmente se desempeña como Asesora de la Dirección de Asuntos Políticos Multilaterales de la Cancillería, encargada del posicionamiento de Colombia expertos colombianos organizaciones en internacionales, así como del seguimiento de los procesos de elección y votación en foros multilaterales. Líder de campaña de más de 30 candidaturas colombianas elegidas en escenarios internacionales. Trabajó en el Centro de

Recursos para el Análisis de Conflictos (CERAC) en el área de violencia armada. Participó en la preparación de la iniciativa ciudadana 24-0 (24 horas con 0 muertes violentas).





Politólogo de la Universidad Nacional de Colombia. Tercer Secretario de Relaciones Exteriores asignado al Grupo Interno de Trabajo de Estados Unidos y Canadá, de la Dirección de América del Ministerio de Relaciones Exteriores de Colombia.

Actualmente se encuentra al frente del escritorio de los Estados Unidos, en donde se maneja la relación política, y la negociación y seguimiento de instrumentos de cooperación entre ambos países. Se ha desempeñado en la Dirección de Asuntos Migratorios y Consulares en temas como acceso a derechos, desastres y cambio

climático, y su impacto en la diáspora colombiana.

Fabián Andrés Velandia Navarro



Tercer Secretario de Relaciones Exteriores asignado al Grupo Interno de Trabajo de Asuntos Institucionales ante Organismos Multilaterales de la Dirección de Asuntos Políticos Multilaterales del Ministerio de Relaciones Exteriores de Colombia.

Es candidato a Magíster en Análisis de Problemas Políticos, Económicos e Internacionales Contemporáneos del Instituto de Altos Estudios para el Desarrollo – IAED y Profesional en Relaciones Internacionales de la Universidad del Norte.



Modelo Uninorte de los Estados Americanos